



## Calendrier Aztèque 1 once argent

### Détails

Poids	31.104 grammes
Pureté / titre	999.00 ‰
Diamètre	39 mm
Pays	États-Unis
Valeur faciale	
Métal	Argent



### Description

#### **MILLÉSIMES VARIABLES**

Les millésimes des pièces Calendrier Aztèque once Argent sont envoyés aléatoirement en fonction de nos stocks.

S'agissant de pièces d'investissement et non de collection, leurs années d'émission ou effigies n'ont aucun impact sur leur valeur ou leur prix à la revente.

Avez-vous déjà entendu parler de l'**once argent calendrier aztèque** ?

Pour qui prend le temps de s'attarder sur l'investissement dans l'argent métal, les supports d'investissement et véhicules de placement ne manquent pas. L'**once argent calendrier aztèque** fait partie de ceux-là bien qu'elle soit plus indiquée dans le cadre d'une logique de protection de ses actifs que de rentabilité.

Pourquoi investir ou placer son argent dans une **once argent calendrier aztèque** ?

Avant même de réfléchir à l'achat de cette **once argent**, il convient d'identifier ce qui fait l'intérêt de l'investissement ou du placement dans l'argent métal et potentiellement dans l'**once argent calendrier aztèque**. Aussi, il convient de se pencher sur des thèmes aussi divers que :

- Le [cours once argent](#)
- L'**once argent prix**
- L'**once argent poids**

Le cours d'une **once argent** est fixé à Londres par la LBMA (London Bullion Market Association) il s'agit d'une organisation contrôlant les marchés de gros de l'or physique et de l'argent métal. C'est pourquoi Londres est le centre névralgique du négoce de métaux

# GODOT & FILS

DEPUIS 1933

précieux, c'est aussi la LBMA qui a créé le Code mondial des métaux précieux.

Le cours de l'**once argent** est déterminant du **prix de l'once d'argent**. Pour fixer le cours et parvenir à ce prix, des membres de la LBMA représentent les grandes banques mondiales et se réunissent quotidiennement en séance. Là, ils confrontent les niveaux de l'offre et de la demande en argent métal et tentent de parvenir à un prix d'équilibre. Une fois parvenu à cet équilibre, le cours est « fixé » puis le **prix de l'once d'argent** est déduit de ce fixing. Y compris le **prix de l'once d'argent calendrier aztèque**.

En ce qui concerne le **poids de l'once d'argent** la réponse est dans l'énoncé puisqu'une once troy est une unité de mesure des métaux précieux et correspond à environ 31,10g.

Pourquoi investir dans l'argent métal ?

L'investissement ou le placement dans l'argent métal, qu'il s'agisse d'une **once d'argent calendrier aztèque**, ou plus largement d'[once moderne](#), de [lingot ou lingotin](#), de [pièce française](#) voire même de [gros volume argent](#) requiert certaines connaissances de la part de l'investisseur.

S'agissant de placement, l'objectif consistera davantage en la protection d'une épargne ou d'actifs déjà acquis sans nécessairement rechercher de profit. L'investissement repose plus sur une logique spéculative donc de recherche de profit à plus ou moins long terme.

Or, le **prix de l'once d'argent** est nécessairement appelé à augmenter puisque ce métal est largement recherché par l'industrie pour ses propriétés de conductivité. Or, à l'issue du processus de production industriel il n'est jamais recyclé, contrairement à l'or physique. En parallèle, il faut garder à l'esprit que les gisements s'amenuisent et finiront par être complètement épuisés. C'est là que le **prix de l'once d'argent** finira par augmenter. Ainsi, mieux vaut être déjà détenteur d'argent métal à ce moment là !

Warren Buffet avait pris conscience du potentiel de l'argent et a bâti une bonne partie de sa fortune astronomique en plaçant massivement au moment où personne ne le faisait.

Et qu'en est-il de la demande autour de l'**once argent calendrier aztèque** ?

Nul besoin de chercher bien loin pour prendre compte de l'intérêt que suscite la culture aztèque, d'ailleurs souvent associée aux métaux précieux. Cette civilisation attise encore la curiosité et nombreux sont ses aspects qui demeurent méconnus. Son pouvoir d'attraction, croisé à celui de l'argent métal comblera les attentes des investisseurs comme ceux des collectionneurs et férus d'Histoire sud américaine.

Ces requêtes internet montrent déjà un intérêt tangible de la part de certains internautes :

- **Pendentif calendrier aztèque**
- **Bague calendrier aztèque**
- **Calendrier aztèque tatouage**
- **Calendrier aztèque prix**
- **Médaille calendrier aztèque**

Or, s'il existe une demande pour ce genre de supports - dont certains bijoux - il existe nécessairement une demande pour l'**once argent calendrier aztèque**.

# GODOT & FILS

DEPUIS 1933

A quoi ressemble l'**once argent calendrier aztèque** ?

Vous l'aurez compris : cette **once argent** donne à voir une représentation fidèle de la pierre du soleil exposée au Musée National d'Anthropologie de Mexico.

La titulature est la suivante : « ONE TROY OUNCE - 999 FINE SILVER », on doit cette **once argent** à la Banque du Mexique.

## Avers

Sur son avers, le motif est d'une rare finesse et restitue à la perfection le travail des artisans aztèques. Le soleil est magnifié et diffuse ses rayons vers l'extérieur de la pièce. Au centre se trouve le dieu solaire Tonatiuh, d'où est dérivé le nom alternatif du calendrier : pierre de soleil. Comme attendu, le graphisme reprend tous les codes de l'art aztèque.

## Revers

Au revers, le profil du dernier empereur aztèque de la cité de Tenochtitlan, Cuauhtemoc. Son nom signifie « aigle ascendant », soit la position de chasse du volatile. Là encore, on identifie rapidement le style reconnaissable des aztèques entre la coiffe traditionnelle et les bijoux d'oreille.